



11° 20°
Máxima Mínima

El monóxido de carbono ya se cobró una víctima fatal

En medio de la ola de frío polar, en las últimas horas murió un hombre de 40 años a causa de una intoxicación con monóxido de carbono en su vivienda ubicada en Gonzales Chaves al 1100. Además fallecieron sus dos perros. En tanto, su pareja, una mujer de 49, permanecerá internada en el Hospital Interzonal General de Agudos (HIGA) hasta poder superar el cuadro de intoxicación. A raíz de este trágico hecho, desde el Municipio como la empresa Camuzzi alertan a los vecinos sobre cómo calefaccionar los ambientes en forma segura y sin riesgo de generar gas tóxico.

CÁRITAS

Foto: Obispado



Cruzada solidaria

La nueva edición de la colecta anual de Cáritas fue presentada por el obispo Gabriel Mestre. Se desarrollará en todo el país los días 11 y 12 de junio y lo recaudado estará destinado al programa de viviendas "Mejorando Hogares".

CIUDAD

Se realiza la primera Expo Odontología en la Universidad Fasta

PETROLERAS

Comienzan a exponer los particulares en la Audiencia Pública



UNIVERSIDAD

SIN GAS

Distintas facultades de la Universidad Nacional (UNMdP) se encuentran, desde el lunes, sin servicio de gas y las autoridades educativas recomiendan a sus alumnos "ir abrigados y tomar algo caliente" antes de asistir a las cursadas. Hubo una denuncia anónima, por lo que personal de Camuzzi, llevó a cabo una inspección in situ y encontraron una acumulación de gases que podía evidenciar una fuga por lo que se cortó el suministro de gas, se informó.

DEPORTES

¡CAMPEONES!

Argentina se llevó la finalísima 2022, el torneo que enfrenta al campeón de la UEFA contra el de Sudamérica, encuentro disputado en Wembley y que celebró su tercera edición tras las ganadas por Francia en 1985 y la propia Argentina en 1993. La albiceleste ganó con goles de Di María, Lautaro Martínez y Paulo Dybala. El once de Lionel Scaloni pasó con creces su primera prueba de preparación para el Mundial de Qatar 2022

